



CHÔMAGE - PRÉCARITÉ - RSA STOP ! JUSTICE SOCIALE !

La crise du capitalisme a provoqué une véritable explosion du chômage. Après les milliards trouvés pour renflouer les banques et les entreprises, le gouvernement de Sarkozy choisit de s'attaquer aux droits et revenus des chômeurs et des salariés. C'est de la provocation ! Les grandes entreprises continuent de licencier les salariés par milliers avec le soutien des pouvoirs publics. C'est toujours la même logique capitaliste qui précarise l'emploi pour accroître la rentabilité et les profits d'une minorité de patrons et d'actionnaires.

Les offres d'emploi sont toujours plus rares et depuis la fusion ANPE-Assédic, l'accueil des chômeurs s'est dégradé et déshumanisé. En un an le nombre d'inscrits à Pôle emploi en France a augmenté de plus de 20% soit 4 000 000 de demandeurs d'emploi. Le chômage des 18-25 ans dépasse les 30% et même 40% dans les quartiers populaires. Derrière ces chiffres se cachent autant de drames humains et financiers, de souffrances et de dépressions, de situations professionnelles et familiales brisées. Les jeunes, les femmes, les personnes âgées, les immigrés constituent l'essentiel des 8 000 000 de travailleurs précaires. Le gouvernement met en place des emplois encore plus précaires avec le RSA. Il fait passer de petits contrats (dix heures par mois) pour de véritables emplois. Il force les chômeurs à accepter des salaires de moins de 880 € par mois et offre au patronat des conditions d'embauche au rabais avec des exonérations financières.

Au-delà de deux refus d'offre d'emploi, le RSA est supprimé et l'allocataire se retrouve sans revenu. Un sans emploi sur deux ne touche pas d'allocation chômage. La précarité s'étend sous de multiples formes, accès au logement, santé, transports, formation, papiers... La majorité d'entre nous n'a que des miettes pour vivre.

Nous ne sommes pas seuls, nous sommes nombreux Pour s'en sortir il n'y a pas d'autre solution, luttons TOUS ENSEMBLE !

NOUVEAU PARTI ANTICAPITALISTE ?

Nous sommes des milliers de travailleur-s-es, avec ou sans emploi, avec ou sans papiers, des jeunes, des retraité-e-s, des précaires, des militant-e-s politiques, associatifs, syndicaux, nouveaux ou anciens. Nous avons décidé de répondre à l'appel lancé par Olivier Besancenot à construire ensemble un Nouveau Parti Anticapitaliste. Nous voulons rassembler dans un même parti ceux qui veulent en finir avec le capitalisme. Nous vous appelons à construire toutes et tous ensemble une gauche qui ne renonce pas, une gauche de combat pour changer le monde.

- 1 500 euros par mois au minimum pour tous et pour toutes; Egalité des salaires hommes/femmes. un revenu pour satisfaire les besoins essentiels de tous dans le respect de l'environnement.
- le droit à un véritable emploi avec de bonnes conditions de travail ; sans "petits chefs", sans pression, ni RSA, ni pôle emploi.
- la baisse du temps de travail : travailler moins pour travailler tous !
- l'interdiction des licenciements, le maintien des emplois dans les grands groupes qui réalisent des profits.
- l'instauration d'une allocation d'autonomie pour tous les jeunes de 16 à 25 ans permettant de vivre et de se former librement
- La régularisation de tous les sans-papiers.
- Le maintien et l'extension des services publics gratuits afin d'assurer à chacun le droit au logement, à la santé, aux transports, à l'éducation.

**Il est temps que les 4 millions de Chômeurs et les millions de Travailleurs Précaires soient vus et entendus !
Il est temps que s'unissent chômeurs, précaires, salariés menacés de licenciement.**

pour contacter le NPA

écrire à commission précarité 94

NPA 2 rue Richard Lenoir 93 100 Montreuil.



Nous ne sommes pas seuls! Nous sommes nombreux!
 Pour s'en sortir, il n'y a pas d'autres solutions
 luttons TOUS ENSEMBLE

"Sans argent, on n'existe pas, on n'a pas accès à la santé, on n'a pas de maison, bref on n'a plus de vie"

"Je n'ai pas le droit à la CMU vu que je touche une allocation adulte handicapé de 666 € (aucune aide des services sociaux) vu que j'ai 20 € de plus que le barème de la sécurité sociale malgré une pathologie très dure à supporter financièrement et physiquement, pas de toit, mais je vis chez une de mes filles qui me loge gracieusement sympa! Les bailleurs sociaux n'ont rien pour moi depuis dix ans. Pas de revenus, pas de logement, c'est leur politique. "JOËLLE

" Je déclare, comme tous les citoyens français ou étrangers qui vivent dans les pires situations surtout les gens handicapés et les personnes âgées, que je vois l'argent de la république partir pour les plus riches à l'inverse de ce qu'il faudrait. Ma mère touche la réversion de mon père ancien combattant, la somme de 260 € et voilà. Regardez si c'est suffisant pour vivre ! " KHALIF

"Pôle emploi ne me propose rien ou alors très loin, je ne peux pas me déplacer, je n'ai rien pour payer les transports" "Tout le monde croit que nous les étrangers sommes ici seulement pour avoir les aides, mais on veut travailler. " "S'il arrive quelque chose à mon mari, je ne sais pas ce qui va se passer. Il a subi un licenciement économique mais n'a eu que 200€ de prime. LOUISA

"Je fais des ménages, j'ai le droit de cumuler les aides et les ménages mais il ne faut pas que ça dépasse 110 heures par mois pendant 15 mois" "Pas de propositions d'emploi, je cherche toute seule. Le 39 49 donne des mauvaises infos, avant on pouvait voir quelqu'un, maintenant il n'y a plus personne. Je ne me suis pas présentée à un rendez-vous à Pôle emploi car je travaillais, j'ai reçu un avertissement. C'est la radiation au prochain." FABIENNE